

*Der Botschafter von Peru*



An den  
Abgeordneten des  
Deutschen Bundestages  
Herrn Lothar Mark  
Platz der Republik 1

11011 Berlin

10117 Berlin,  
6. Juli 2009

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

zurück von einer einwöchigen Dienstreise nach Peru fand ich Ihr Schreiben mit den Fotografien vor, die anlässlich unserer ersten Begegnung in Ihrem Büro gemacht wurden. Haben Sie herzlichen Dank für die Übersendung der Aufnahmen, die für mich eine angenehme Erinnerung an unser interessantes Gespräch sein werden.

Für die nun beginnenden Parlamentsferien und die einsetzende „heiße Phase“ des Wahlkampfes wünsche ich Ihnen alles Gute und hoffe, dass sich ab Oktober weitere Gelegenheiten ergeben werden, unsere Bekanntschaft fortzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. José Luis Pérez Sánchez-Cerro  
Designierter Botschafter der Republik Peru